

La Mejor Gasolina

Un paseo o un viaje en automóvil se hace mucho más rápido, cómodo y seguro cuando el tanque contiene

Nafolina

No confunda usted este producto ideal con otras gasolinas de inferior calidad. Una vez que haya usted probado

Nafolina

NO VOLVERA A USAR OTRA MARCA.
HAGANOS UN PEDIDO DE PRUEBA

CIA. MEXICANA DE PETROLEO
"EL AGUILA," S. A.
Av. Juárez, 92
Apartado 113 bis
Tel. Mex. 1673 Nxti
Tel. Ericsson 1170
MEXICO, D. F.

Ayer pasó por Saltillo rumbo a EE. UU. el Sr. Silliman

El Algodón Nacional no podrá ser monopolizado
(Sigue de la 1a. plana)

(Sigue de la 1a. plana)

transcendencia, y que hoy no damos a conocer a nuestros lectores, por no estar aún debidamente aprobadas.

La tercera proposición, que es la de más estudio, no puede ser suficientemente discutida, por falta de documentos intercambios, que para ello hacen falta, por lo que se acordó suspender la sesión y seguir discutiendo el punto en la junta que se efectuará hoy, a la misma hora.

"Al menos hasta el día de hoy—ayer mismo—nuestro entrevistado, el señor Long no ha recibido instrucciones para sustituir al señor Silliman en su puesto. Nada de raro sería que de un momento a otro recibiera un mensaje en ese sentido; pero hasta ahora ninguna representación tiene en Méjico."

En ausencia del señor Silliman ha quedado en esta capital su secretario, el señor G. H. Bell, quien desde ahora tramitará las comunicaciones entre el Gobierno de los Estados Unidos

y el Gobierno de los Estados Unidos.

De esta noche adelante el secretario general de la Caja de Pensiones para la Ve-

terdad, al que el presidente ha designado para el puesto de secretario, el señor

Long, continuará su trabajo en Méjico, evitando a suspender temporalmente el trámite de pensiones.

Los datos más fiables informados

hoy son para la Locomotora del Ferrocarril, o para el Primer Jefe del Ejército Constitucionalista.

A última hora, en frente de Méjico hemos visto informados de que el señor Silliman pide por S. I. T. S. el presidente Wilson no se deje a que la Caja de Pensiones para la Ve-

terdad alcance su cometido en Méjico.

En la ciudad de Washington, la reunión entre el señor Long y el presidente Wilson, donde dará cuenta de su trabajo el

secretario general de la Caja de Pensiones para la Ve-

terdad, al que el presidente ha designado para el puesto de secretario,

el señor G. H. Bell, quien desde ahora

tramitará las comunicaciones entre el

Gobierno de los Estados Unidos

y el Gobierno de los Estados Unidos.

De esta noche adelante el secretario

general de la Caja de Pensiones para la Ve-

terdad, al que el presidente ha designado para el puesto de secretario,

el señor G. H. Bell, quien desde ahora

tramitará las comunicaciones entre el

Gobierno de los Estados Unidos

y el Gobierno de los Estados Unidos.

La Completa Reorganización del Servicio Postal en la República

(Sigue de la 1a. plana)

que tratan de implantarse sean verdaderamente útiles, han sido enviados a todos los Estados de la República comisionados especiales, que se encargaran de estudiar las exigencias de cada región, y rendirán sus informes respectivos en el mejor tiempo posible.

Igualmente, revisarán las bojas de servicios de los empleados de los oficinas establecidas en las regiones que recorren, pues se trata de estimar a todos aquellos que sean enemigos de la causa revolucionaria o que hayan dado lugar a quienes de parte del público, a cuyo servicio se encuentran.

Esta depuración dará por resultado el que solo permanezcan al frente de las oficinas de correo individuos aptos y honrados, extinguiéndose los individuos y a los que desempeñaban cargos por favoritismo.

234 EMPLEADOS DESTITUIDOS

La obra de saneamiento ha comenzado ya desde la fecha en que la revolución se constituyó en gobierno, hasta hoy, han sido destituidos, solamente en la Dirección General de Correos de México, doscientos tres empleados. A la vez, fueron separados de sus trabajos en la administración local, otras cuarenta y ocho empleados.

La destitución de estos empleados se deberá a la supresión de plazas enteramente inútiles, pues hay que recordar que durante el reinado del Porfiriato, las oficinas estaban en orden del día, y existían muchadas personas que gozaban de verdadera comodidad.

SE ESTORBARAN UNOS A LOS OTROS

"Cuando ocupe este puesto—nos dice el señor Bachín—se presentará con que habrá un exceso de empleados. Tanto es así que en lugar de trabajar de noche, que es lo que se dice, que durante el reinado del Porfiriato, se trabaja de día. Muchos de los empleados que tienen están cesantes, no obstante que no hacen nada, ni siquiera se ocupan de su oficina, que es una sala de oficina de la que la gente se ocupa de todo tipo de oficinas, y que no sirven de nada.

"Hasta ahora no se ha hecho nada

para mejorar la situación, y se ha

hecho lo contrario, porque se ha